



Cámara de Diputados se convierte en escenario de discusión por caso García Luna

La Cámara de Diputados fue escenario de un nuevo choque frontal entre la oposición y la mayoría, otra vez por el caso de García Luna.

La discusión política se convirtió en dos horas y media de gritos, en un reparto de acusaciones por presuntos nexos con el crimen organizado, provocaciones e insultos.

El promovedor del debate y vicecoordinador del Partido del Trabajo, Gerardo Fernández Noroña, fue el primero en advertir que como se juzgó a García Luna, se juzgará al expresidente Felipe Calderón.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AOZqZTSc6N70W5s&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213291&parld=75F18D3264FEE48F%213289&o=OneUp>